

CLUBES

Trump le hace un 'roto' al United, que perdió 54 millones de euros en 2017-2018

La rebaja de impuestos le ha obligado a eliminar activos diferidos que tenía en balance y renunciar a las ganancias previstas. La facturación solo mejoró un 1,5% por los extraordinarios que obtuvo al ganar la Europa League.

Palco23
25 sep 2018 - 13:44

La deuda neta del Manchester United subió un 19,1% a 30 de junio de 2018, hasta 282,9 millones de euros.

Donald Trump también golpea en el fútbol europeo. La rebaja fiscal que aprobó el presidente de Estados Unidos obligó al Manchester United a reevaluar el valor de los impuestos diferidos que tenía pendiente de aplicarse, provocándole un agujero de 48,8 millones de libras (54,4 millones de euros). Es una cuestión que no se pudo compensar a lo largo de 2017-2018, un ejercicio que finalmente cerró el club británico con unas pérdidas de 37,27 millones de libras (41,5 millones de euros).

Otro elemento que ha afectado al equipo de fútbol es el lento avance de sus ingresos, que solo subieron un 1,5%, hasta 590 millones de libras (657,9 millones de euros). De hecho, el único crecimiento reseñable fue en el ámbito audiovisual, donde cobró un 5,2% más con 204,1 millones de libras (227,5 millones de euros) gracias a sus mejores resultados deportivos en la Premier League.

Por el contrario, la factura comercial apenas subió un 0,2%, hasta 276,1 millones de libras (307,8 millones de euros) en un año en el que apenas hubo grandes anuncios. Eso sí, para 2018-2019 sí se espera un nuevo impulso a la facturación por el estreno del patrocinio de Kohler para la manga de la camiseta y la llegada de otros cuatro patrocinadores globales y dos regionales.

La deuda neta del Manchester United subió un 19,1% a 30 de junio de 2018, hasta 282,9 millones de euros

En cuanto a los ingresos por día de partido, el club ha sufrido una caída del 1,6% en 2017-2018, hasta 109,8 millones de libras (122,4 millones de euros), debido a que en el curso anterior alcanzaron y ganaron la final de la Europa League. En este aspecto, y de cara al curso actual, el Manchester United recuerda a la comunidad inversora que este año se ha iniciado el nuevo ciclo de la Champions League en el que se espera un aumento de al menos el 20% en los recursos que percibe de la Uefa.

En cuanto al gasto, sorprende el aumento a un ritmo de doble dígito de algunas partidas. El pago de nóminas subió un 12,3%, hasta 295,9 millones de libras (329,9 millones de euros), que la dirección atribuye a las mejoras salariales que incluyen los contratos de los jugadores por jugar la Champions League. Las amortizaciones, mayoritariamente de derechos federativos, creció un 11,3%, hasta 138,4 millones de libras (154,3 millones de euros). El resto de costes bajaron un 0,8%, hasta 117 millones de libras (130,4 millones de euros).

Por último, la entidad asumió un incremento del 19,1% de su deuda neta, que al 30 de junio de 2018 era de 253,7 millones de libras (282,9 millones de euros). “Nuestra mayor expectativa de ingresos para el año demuestra nuestro continuo y sólido desempeño financiero a largo plazo que respalda todo lo que hacemos y nos permite competir por los mejores talentos en un mercado de transferencias cada vez más competitivo”, ha defendido Ed Woodward, vicepresidente ejecutivo del Manchester United.